

KiTa Post



Brief Nr. 1 - 2023/24

Schuljahr 2023/24 - Periode I

Die Sommerferien neigen sich dem Ende zu und für viele Familien fängt am 14. August ein neues Kapitel an. Der Schulsack ist bereit, die Kindergartentasche gepackt - der erste Schultag wartet auf euch! Damit der Start ins neue Schuljahr ohne Probleme klappt, kommen hier noch ein paar wichtige Informationen zur KiTa.

Kapazitäten in der KiTa

Wie bereits mehrfach erwähnt, sind unsere Kapazitätsgrenzen vor allem für den Mittagstisch erreicht. Wir konnten daher nicht alle Anfragen berücksichtigen und danken den betroffenen Familien für das Verständnis. Wir sind bestrebt, so schnell wie möglich zusätzliche Räumlichkeiten für die KiTa zu finden, damit wir alle Anfragen berücksichtigen können. Bis die bestmögliche Lösung steht, werden wir mit den grösseren Schülern (ab der 4. Klasse) das Mittagessen im Aufenthaltsraum des Schulhaus Grevas einnehmen.

Auch die Nachmittagsbetreuung nimmt auf das Schuljahr 2023/24 stark zu. Es stehen jeden Nachmittag zwei bis drei Mitarbeitende für die Betreuung der Kinder im Einsatz. Dies bedarf auch einer personellen Anpassung. Das bestehende Team wird ab August durch Sandra Misani aus Samedan ergänzt.

Ein paar Impressionen aus unserer Ferien-KiTa Sommer 2023



Was braucht mein Kind in der KiTa?

Bitte packen Sie am ersten Tag neue Finken (Hausschuhe) sowie eine neue Zahnbürste mit Zahnpaste für Ihr Kind ein. Wir werden diese sowohl für die Mittagsbetreuung als auch am Nachmittag brauchen. Kinder, welche auch am Nachmittag betreut werden, können bei Bedarf eine kleine Tasche mit Wechselkleider (bitte mit Namen beschriftet) in der KiTa deponieren. Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie Ihrem Kind täglich wettergerechte Kleidung anziehen. Bei Regenwetter heisst das Regenhose, Regenjacke und Gummistiefel. Denn auch bei schlechtem Wetter werden wir mit den Kindern nach draussen gehen.

Bitte verzichten Sie darauf, ihrem Kind private Spielsachen mitzugeben. In der KiTa hat es genügend Sachen für alle Kinder.

Am Nachmittag gegen 16:00 Uhr nehmen wir mit den anwesenden Kindern ein kleines «Zvieri» ein. Als zertifizierter Mittagstisch legen wir grossen Wert auf gesunde Ernährung - auch beim «Zvieri». Detaillierte Infos dazu finden Sie im Flyer im Anhang.

Wie kommt mein Kind vom Kindergarten in die KiTa?

Kindergarten-Kinder werden vor dem Mittagessen mit dem Taxi vom Kindergarten in die KiTa gefahren. Die Anmeldung für das Taxi erfolgt direkt über die KiTa. Für die Abholung der Kinder sind die Eltern zuständig. Bitte informieren Sie uns, falls eine andere Person das Kind von der KiTa abholt oder ihr Kind alleine den Nachhauseweg antreten sollte.

Am Montag und Dienstag begleiten wir die Kinder zudem zum DaZ-Unterricht (Deutsch als Zweitsprache) und holen sie dort auch wieder ab, falls sie nach dem Deutschunterricht wieder in der KiTa angemeldet sind. Der DaZ-Unterricht beginnt für die ersten Kindergartenkinder erst am Dienstag, 22.08.2023.

Was tun, wenn mein Kind abwesend ist?

Alle Abwesenheiten müssen bis spätestens 11:00 Uhr über das Kommunikationssystem Klapp gemeldet werden. Egal, ob Ihr Kind krank ist, mit der Schule einen Ausflug unternimmt oder einen Jocker-Tag bezieht.

Das KiTa-ABC

Dieses Dokument ist in Bearbeitung und wird bis Ende August allen Familien zugestellt. Das KiTa-ABC beantwortet viele Fragen im Zusammenhang mit dem Aufenthalt in der KiTa und ist wie das Geschäftsreglement Bestandteil der **Betreuungsvereinbarung**.

Wir freuen uns auf ein spannendes und erfolgreiches Schuljahr 2023/24 mit vielen schönen Erlebnissen!